

# Villabazal recupera su historia

El Ayuntamiento de Mieres exhibirá los sillares de “El convento” tras conseguir la cesión por parte del Museo Arqueológico de Asturias

Villabazal (Mieres),  
Julio VIVAS

Los vecinos de la localidad turonesa de Villabazal podrán disfrutar este verano de un nuevo espacio en el pueblo que recupera su historia con la colocación de los restos arqueológicos de “El convento”, una centenaria edificación que se ubicaba en el pueblo y de la que solo quedan unos sillares. De forma previa, el Consistorio habilitó una parte de la parcela como aparcamiento, dando respuesta a la demanda de los vecinos, pero ahora abordará la última fase, que es la colocación de los restos, que han sido cedidos por el Museo Arqueológico de Asturias. También se instalará un banco.

La concejala de Urbanismo de Mieres, Delia Campomanes, fue la encargada de desarrollar este proyecto, cuya tramitación ya comenzó en el año 2004, pero que se ha dilatado en el tiempo debido a la importancia de estas piezas. “Después de hacer todas las obras, tuvimos que cerrar un acuerdo con el museo, que finalmente ya tenemos, para poder exponer estos elementos”. “El convento” era una edificación datada en 1793, que estaba en ruinas y en las que se encontraban tres sillares con inscripciones a proteger. La primera fase del proyecto consistió en la retirada de la edificación, piedra a piedra, para poder conservar los sillares. La segunda fase tenía como objetivo dejar la parcela limpia para ya, en una tercera fase, acondi-



Uno de los sillares que serán exhibidos en la parcela de Villabazal.

cionar la parcela desarrollando en ella un aparcamiento público, tal y como habían demandado los propios vecinos de Villabazal. Por último, y es la fase que quedaba y que será una realidad antes del verano, quedaba volver a colocar los sillares y adecuar una zona para el disfrute de los vecinos, trabajos que han sido licitados.

Los restos del inmueble fueron trasladados al Museo Arqueológico de Asturias, que tras analizarlos “apreció su valor arqueológico, pero no para exponerlos en sus instalaciones”, destacó Campomanes. Por eso se han cedido al Ayuntamiento, que los expondrá en la parcela. “Los colocaremos en un lugar preferente y también contarán con

una breve explicación para que los visitantes conozcan un poco sus orígenes”.

Antes de abordar la actuación, el Ayuntamiento de Mieres sometió el proyecto a un largo estudio con informes históricos. Los estudios, firmados por Lorena Meana, reconocieron cierto valor histórico al inmueble.

## Dando la lata Fiestas no fiestas

Si en Madrid se toman la pandemia a chirigota, aquí no somos menos

Ricardo  
V. Montoto



Paso por el parque Jove-llanos y me encuentro las terrazas hasta los topes, con decenas de chavales viendo el Sporting-Oviedo sin guardar ninguna medida de precaución. Hace una tarde preciosa, despejada, templada y en el ambiente se percibe bastante algarabía y ganas de pasarlo bien.

Observo el panorama y llego a la conclusión de que no estamos en condiciones de criticar a nadie por su relajación a la hora de interpretar la estrategia contra la pandemia. Si en Madrid se lo toman a chirigota, aquí no somos menos. Y lo más chocante es que mientras unos se despendolan, otros se dejan la vida intentando salvar a la gente y unos metros más allá, unos cuantos más echan horas y más horas vacunando al personal. Qué poquita empatía.

Lo cierto es que no entenderé bien a qué vino la celebración con sordina de la Folixa. Pero como desde que se anunció no escuché a nadie quejarse ni oponerse, decidí ignorarlo pensando que, posiblemente, sea yo el aguafiestas. De todos modos, veremos si la no celebración tiene consecuencias. Espero que no sea así, pero me temo que hay demasiada gente que no comprende esto de las fiestas “no fiestas” y tiran de largo para pasarlo como siempre.

Comprendo que más de un año después la población esté que se sube por las paredes, no aguantando más el muermo pandémico y mentalmente necesite salir, charlar, tocar, saltar y cantar. Pero los datos, a mi entender, señalan que no es el momento de folixas, a no ser que ya nos de todo igual.

Pero dada la complacencia general, seguro que esto de considerar que mejor dejáramos los festejos para más adelante es una manía mía, que soy un rancio, un alarmista y un exagerado.

Lo sabremos en unos días. Las cifras de contagiados darán y quitarán razones. No quisiera acertar.

## GUÍA MÉDICA CAUDAL

### APARATO DIGESTIVO

**Dr. Antonio Pineda García**

Enfermedades del aparato digestivo  
Ecografía digestiva

Consulta previa petición de hora

C/ Aller, 27 1º - MIERES

Tels: 985 460 927 - 985 452 537

R.S. nº 62/868/P - Visado Colegial 15 CG

### UROLOGÍA

**Dr. Pedro Muntañola Armora**

Riñón y vías urinarias  
Esterilidad masculina  
Cirugía urológica

CONSULTA CITA PREVIA

C/ Manuel Llana, 34 1º - MIERES

Tfno.: 985 456 108

R.S. nº 50/866/P - Visado Colegial 16 CI

### OFTALMOLOGÍA

**Dr. Medina**

Facoemulsificación de cataratas  
Láser - Cirugía vitreoretiniana  
Niños y adultos - Cheque ocular

Consulta diaria de 17.00 a 20.00

C/ Carreño Miranda, 36 - 1º D - Mieres  
Tel: 985 450 766

Registro de Sanidad nº 49/856/P - Visado Colegial 70C

### ESTOMATOLOGÍA

**CLÍNICA DENTAL**

**Dr. Jaime San Narciso Aguinaco**

Médico Estomatólogo - Doctor en Cirugía

ODONTOLOGÍA - ORTODONCIA - IMPLANTES

BLANQUEAMIENTO - URGENCIAS - PERIODONCIA

Información gratuita

Financiación 1 año sin intereses

C/ Leopoldo Alas, 15, 1º - MIERES

Tels: 985 46 85 46 / 985 45 15 51

Ortodoncia · Implantes · Estética Dental  
Periodoncia Niños y Adultos

**maite  
perez  
CORRALES**

Clínica Dental

Dr. Fleming 3 - 1º D. MIERES

T. 985 465 525 - 985 452 025

**Clínica Dental  
Dr. Jose  
Vallina**

985 46 55 68

Ortodoncia Sistema Damon  
Implantes

C/ Numa Guillhou 2, 3º - MIERES

RE. SAN: C.2.5.1/207



Camporro

## Piden unir el paseo de Aller con Bustiello

El edil allerano Juan Antonio del Peño ha solicitado que se construya el último tramo de la senda fluvial de Aller, que la conectaría con la zona de Bustiello. Así se uniría con la que va desde Lena a Mieres, “sería fácil y de rápida ejecución”, afirma el edil. En la imagen, una de las zonas a enlazar, informa L. Camporro.